

Renate Hoffmann stellt aus

Walle (ju). Die Ausstellung „Die Götter haben es verfügt“ von Renate Hoffmann wird am Freitag, 17. Oktober, 19 Uhr, in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, eröffnet. In diesem Projekt hat die Künstlerin den Versuch unternommen, am Beispiel der neuen „Hafen-City“ im Vergleich mit dem alten „Heimatviertel“ die Wohn- und Arbeitssituation dort zu beleuchten und in Malerei, Zeichnung und Radierung das Gesehene in künstlerische abstrahierte Darstellungen umzusetzen. Das Projekt wird unterstützt von der Arbeitnehmerkammer. Weitere Informationen sind auf der Internetseite www.westend-bremen.de unter der Rubrik Projekte zu finden. Die Ausstellung dauert bis zum 14. November. Der Eintritt ist frei.